

平成25年10月2日号
輪島市立三井中学校だより

三井の森

《学校教育目標》
創造的で活力ある人間の育成

10月の学校行事

- 1日(火) 街頭指導 ALT
- 3日(水) 全校集会 生徒集会
- 5日~6日 全能登新人バスケット
女子 内浦体育館
- 8日(火) ALT
- 11日(金) 短縮日課 英検
- 14日(月) 体育の日
- 15日(火) 中間テスト 理 英 国
街頭指導 ALT
- 16日(水) 中間テスト 社 数
- 21日(月) 全校食育教育
- 23日(水) 職員会議
- 29日(火) ALT

後期生徒会スタート

9月27日に後期の生徒総会が行われ、いよいよ後期生徒会がスタートしました。後期は3年生から2年生にバトンが渡され、2年生が執行部として三井中学校を動かしてくれます。スローガンは『強い気持ちと笑顔を持って、次のステップに羽ばたこう』です。この趣旨について会長の遠見さんが説明してくれました。三井中学校の有終の美を飾り、1・2年生、3年生それぞれが次のステップに前向きに強い気持ちを持って進むための6カ月にしようという気持ちが込められています。いろいろな思いが垣間見え、胸が熱くなりました。何とか残りの日々をさらに充実したものに、子どもたちにしっかりと力をつけて送り出してやりたいと思います。

大きな行事は文化祭です。今年は、11月2日に開催の予定です。テーマは『感謝』。今まで、地域の人に支えられてきたことに感謝の気持ちを込めるという意味があります。どうか、当日は足を運んで頂ければ幸いです。

学力調査の結果

4月に実施された、平成25年度の全国学力調査(国、数) 県基礎学力調査(社、理、英)の結果が8月の末日に学校に届きました。3年生を対象に毎年行われてる全国規模の学力テストです。

本校においては、子どもたちが大変がんばり、どの教科においてもよくできていました。現在、5教科についてしっかり分析を行い、弱点についてしっかりと補充できるように対策を立てて、取り組んでいます。一言で言えば、基礎基本はしっかりしているのですが、活用する力(応用する力)に少し課題があります。日々の授業の中で、このことを意識していきたいと考えています。

2学期中間テスト

15日 理 英 国

16日 社 数

しっかり準備をして

臨みましょう!

開校準備委員会

バス通学について話し合い

10月22日(火) 19:00

三井小学校

是非、参加ください